

## 文化財收藏庫

問：相模鉄道において海老名から渋谷まで直行できる路線整備を実施していくますが、都心直結をどのように評価し、どのようなメリットがあると考えているか伺います。また、海老名横浜間の特急創設についての考え方とその実現に向けた要望活動を実施する考えがあるか伺います。

答（まちづくり部次長）：都心方面の速達性や乗り換え回数の減少による交通アクセス向上がメリットとして挙げられます。また、これらの事業により渋谷、新宿方面との連絡に選択肢が増えるばかりでなく、海老名駅においては始発でり座つて直接目的地までいける利点もあると考えます。

▲解体が予定されるプールを屋内プールへ移行し、わななくなつたプールの敷地を有効活用するためで、の方針に変更はありませぬ。なお、解体設計の入札手続きは、すでに進行していますので予定通り実施します。

答（市長）：入札制度の改善は、入札状況や経済状況に注視し、適宜必要な改善を実施しています。20年の世界的景気悪化が市民生活や中小事業者に深刻な影響を及ぼしたことにより、えびな市議会だより「録音版のご案内」障がい者手帳（視覚）をお福社協議会までお問い合わせください。

音版」を作成しています。  
持ちでご希望の方は、市社会  
せください。

よう利用方法などは、行  
で一定のガイドラインを  
めるべきと考えますが、  
の考えを伺います。

請願・陳情の提出について  
請願と陳情は、いつでも受け付けていますが、8月23日(月)の午後5時15分までに提出されると、9月定例会で審査または議員配布されます。(それ以降の提出は、原則として次回定例会の取り扱いとなります)。  
詳しくは議会事務局まで、お問い合わせください。

## 海老名・横浜間の特急 運行の実現に向け

答（教育長）：文化財収  
蔵庫には、市内遺跡から出土した石器土器類数万点が陳列整理されています。

で導入する考えがあるか伺います。

答（教育部長）：横浜市では、5年前から議員ご指摘の事業に取り組んでいると聞いています。2月に神

# 市内業者優先の 入札制度実施を

問：経済状況の低迷の中、緊急的な支援として入札制度の改正を実施しましたが、市内業者から仕事や利益が

共産党 重田 保明



答（市長）：農地保全の有効な方法に農用地区域の指定が考えられます。市全体で農業を支える社会の構築、優良農地の維持保全に



△秋の収穫に向け順

新政海クラゴ

倉橋  
正美

公明党 福地 茂

民主党・無所属クラブ 外村 昭

海政会  
飯田  
英榮

# 子どもたちに おいしい水道水を

# 厚木駅前整備の進捗状況は

## 農用地区域は 拡大できるか

## 文化財收藏庫

בגדי נסיך

子どもたちに

## 厚木駅前整備の

## 農用地区域は